

Weilheim · Lenningen · Umland

Alles strahlt bei der Weihnachtsparade

23.12.2022 | Archivartikel



Mit Lichtergirlanden geschmückte Feuerwehrautos sorgten in Aichelberg für staunende Augen und weihnachtliche Stimmung. Foto: pr

Aichelberg. Feuer und Flamme waren die vielen Kinder, aber auch die erwachsenen Zuschauer, die bei der dritten Aichelberger Weihnachtsparade Spalier standen. Bei eisigen Temperaturen harrten sie entlang der Strecke aus und warteten gespannt, was da wohl kommt.

Die Parade aus geschmückten und hell erleuchteten Feuerwehrautos wurde in diesem Jahr um einige Fahrzeuge benachbarter Wehren und dem DRK Hattenhofen verstärkt, angeführt durch die Laufgruppen NZ Vulkania Aichelberg, die Vorschüler und den Chor.

Am Feuerwehrmagazin gab es dann für alle ein Geschenk vom Nikolaus und Weihnachtsmusik zur Einstimmung auf das Fest. *pm/Foto: pr*